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私は今年の夏，龍王島への「無人島キャンプ」に参加しました。その龍王島に行って私が思った二つのことについてお話します。 

一つ目は，小学生たちと遊ぶ楽しさです。私は，このキャンプまでに 2 回風早小放課後子ども教室に参加をしていたので，小学生たちとは初対面ではあり

ませんでした。小学生たちはとても元気で明るく，こちらまでたくさんのエネルギーを与えてもらいました。そのような小学生たちのために頑張ろうと思

い，苦労した一面もありましたが，やりがいがあり，とても楽しい経験となりました。 

二つ目は，自然の美しさと楽しさです。特に二日目に見た朝日は，とても綺麗で思わず写真を撮ってしまうほどで，「早起きも悪くないな」と早起きが苦

手な私でも思いました。その他にも，小学生たちと竹で水鉄砲を作って遊んだりして，自然の楽しさと美しさに気付けました。 

最後に，今回のキャンプで，風早小学校の小学生たちと交流が深まり，また，安芸津町のことをより深く知ることができたの

で，本当に良かったと思っています。お世話をしていただいた方に感謝するとともに，これからも風早小放課後子ども教室のボラ

ンティア活動を頑張りたいと思っています。ありがとうございました。 

今回の通信は 7月に

行われた龍王島キャン

プに参加した事を，高校

1年生の竹内君に書い

ていただきました。 

大人の町探検 フィールドワーク 
…特別養護老人ホームあきまろ園さん， 

自立支援センターつばささん 

8 月 24 日(木)，先生方を対

象に地域を知るためのフィール

ドワークを行いました。校歌の

謎を解きながら，風早の福祉施

設の成り立ちや現在の取組につ

いて話を聞くことができまし

た。 

参加者からは「地域で働く方

の思いを聞くことができ，貴重

な体験ができた。」「地域を知る

きっかけになった。」といった

感想がありました。また，ご協

力いただいたあきまろ園さんか

らも「先生方を対象とした研修

は初めて。これを機にまた子供

達とも交流したい。」と話され

ていました。 

 

2年 町探検～風陣窯～ 
…財満進さん，財満晋平さん 

9 月 21 日(木)，以前の町探検で見

つけた万葉陶壁の作者が風早在住と

知り，工房へ探検に行くことになり

ました。 

 

 

万葉陶壁を作った当時の写真を見なが

ら，制作秘話や陶芸家として活動するき

っかけなどを聞くことができました。ま

た，作品を見せていただいたり，材料を

触らせていただいたり，貴重な体験をす

ることが出来ました。 

6年 租税教室 
…東広島法人会  

吉本さん，荒谷さん 

9 月 19 日(火)，税について考える租税

教室が行われました。パネルやＤＶＤを見

ながら，税金の種類や使われ方をわかりや

すく学ぶことができました。 

 

6年 風早の歴史を学ぶ～塩田～…郷土史研究家 二宮さん 

10 月 16 日(月)，総合的な学習の時間で風早の歴史について調べる

中で，塩田について安芸津町史の編纂に関わった二宮さんに質問するこ

とにしました。現在の市民グラウンドが塩田であったり，数㎏作るのに

長い時間が必要だったりすることなどが分かりました。 

この学習で風早の歴史について学んだことは，学習発表会(風早の轍)の

表現に組み込まれるそうです。 


